

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Brèves

FRANCK NGUEMA - SÉBASTIEN BOTTARI : LA REPRISE DES DIFFÉRENTS MARATHONS AU CŒUR DES ÉCHANGES



Photo: DR

LE directeur général de la société Everest media, Sébastien Bottari, a été reçu hier par le ministre des Sports, Franck Nguema. Avec le patron des Sports gabonais, M. Bottari a fait le bilan de sa rencontre, la veille, avec le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Il était également question de voir de façon pratique comment relancer nos différents marathons, en rade depuis près de deux ans. Il ressort de cet entretien que le "10 km de POG" devrait se dérouler le 25 juin prochain. Franck Nguema a souhaité que d'autres villes du Gabon puissent également avoir leur marathon. Nous y reviendrons.

CAN-2023: GAMBIE, SOUDAN DU SUD ET SOMALIE BIEN PLACÉS



Photo: DR

Quatre rencontres du tour préliminaire aller étaient au programme mercredi. Le Soudan du Sud a pris une sérieuse option en battant Djibouti, sur terrain neutre, en Égypte, sur le score de 4-2. La Somalie, de retour dans le concert sportif continental, a battu l'Eswatini, à Dar Es Salam, sur le score de 3-0. Le Tchad a été battu 0-1 par la Gambie, sur terrain neutre, au Cameroun. Les Seychelles et le Lesotho ont fait match nul 0-0. La dernière rencontre des manches aller a opposé hier Sao Tomé et Príncipe à l'île Maurice.

JOURNÉE PORTE OUVERTE DE LA FÉDÉRATION GABONAISE DE RUGBY



Photo: DR

Comme l'ensemble des sports collectifs, à l'arrêt depuis deux ans pour cause de pandémie de Covid-19, le rugby repart, dans le sillage, pour les passionnés, du Grand Chelem remporté brillamment le week-end écoulé par le Quinze de France, dans le tournoi des Six nations. La Fédération gabonaise de rugby (Fégar) invite en effet à une journée porte ouverte, ce samedi dès 9 h 30 sur le terrain de l'Octra, face à la gare ferroviaire d'Owendo, enfants, adolescents, adultes (hommes et femmes).

Par PSNB

Patrice Neveu était à Bordeaux superviser Jacques Ekomie

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LE sélectionneur des Panthères du Gabon, Patrice Neveu, était ce mercredi matin à Bordeaux. En Gironde, le technicien français est allé s'entretenir avec David Guion et Patrick Battiston, respectivement coach principal des Girondins de Bordeaux et directeur du centre de formation dudit club. L'entretien entre les trois hommes a principalement tourné autour de notre jeune compatriote Jacques Ekomie, 19 ans, qui évolue avec la réserve des Girondins Bordeaux au poste de latéral gauche. "Je me suis effectivement entretenu ce mercredi avec Patrick Battiston et David Guion au sujet de notre jeune compatriote Jaques Ekomie qui joue défenseur central avec la réserve de Bordeaux, et arrière gauche dans l'équipe fanion avec laquelle il a joué cette saison deux rencontres en Coupe de France et en Ligue 1. Ils sont satisfaits de ses performances. Il a 19 ans, il progresse bien, et c'est un garçon qu'il faut



Photo: DR

Patrice Neveu aux côtés de Jacques Ekomie, à Bordeaux.

dra régulièrement suivre afin qu'il intègre progressivement la sélection", renseigne le coach national.

Après cet entretien, Patrice Neveu est allé sur le terrain se faire sa propre opinion sur les qualités réelles du jeune joueur. "J'ai assisté à l'entraînement de la réserve des Girondins de Bordeaux. Jacques est un bon joueur d'avenir sur qui il faudra compter. Surtout à un poste où nous n'avons pas trop de solutions de rechange. Il est jeune et, très

honnêtement, notre compatriote est très largement au-dessus du niveau de la N2 et même de ses coéquipiers. Il est détenteur d'un passeport gabonais, ce qui nous facilite encore un peu plus la tâche", fait-il encore savoir. Le cas Jean-Noël Amonome, dont le club d'AmaZulu refuse la libération est l'autre préoccupation de Patrice Neveu qui s'est, une fois encore, entretenu avec les dirigeants sud-africains pour obtenir son bon de sortie afin qu'il puisse évoluer en Europe.

Golf: Antoine Ousmane Ndong puissance 6 à Beaufort

J.A.L
Libreville/Gabon

IL n'a pas eu besoin de rendre les plus belles des cartes pour conserver son bien à la compétition Beaufort dont il est le quadruple tenant du titre, pour six sacres au total. Malgré un peu valorisant +7 (223 coups) sur trois jours, Antoine Ousmane Ndong, tête de série numéro un des Professionnels, est resté au sommet de la catégorie phare. Très loin devant Jean-Christophe Ondo Ndong (+18) et Fréjus Gnaka (+23) au cours d'une édition où Hervé Rekombe Eyene et Jean-Claude Mboumba n'ont même pas franchi le "cut". Il a fallu se tourner vers les amateurs pour trouver un peu de suspense sur le parcours du Golf



Photo: James Angelo Loundou / L'Union

Antoine Ousmane Ndong a signé son sixième titre dans la compétition Beaufort.

Club de Libreville le week-end écoulé. Avec en première ligne Charles Balmoungare (79) et Léa Ndjoubouela (85) qui ont devan-

cé d'un petit coup en épreuve Brut, le couple Didier et Sylvie Gilardetti, respectivement dans le tableau hommes et côté dames. Henri-Michel Rolan et Biolive Makeshi ont complété les deux podiums.

Pour leur part, Curtis Ekongo Iyoko (1re Série), Régine Roque (2e Série), Manquions Ho (3e Série) et Raphaël Rohmer (Juniors) ont été dominateurs dans leurs catégories respectives.

Alors que dans la Série nationale, le duel des jeunes loups a tourné à l'avantage de Darel Ngakoussou (63). Lequel a devancé Marc Obame Nkegne (67), Kurtis Emanawe (69), Schedrille Messema Zokou (73) et Pharel Youbouabomo (75), l'habituel leader de la vague montante gabonaise.